

Match du dimanche 19 janvier

Il fallait du courage pour se lever en ce dimanche matin glacial d'hiver... Et bien, nos brillants compétiteurs n'ont pas seulement répondu présents, mais l'ont fait avec une raquette en main et une détermination sans faille ! Ils ont brillamment remporté ce premier match de la phase 2 en Division 1, s'il vous plaît.

Jean-François, Grégory, Frédéric et Dominique ont chacun brillé durant cette rencontre, nous plaçant ainsi en tête de ce groupe. Grégory, en particulier, s'est distingué en battant le joueur le mieux classé, augmentant ainsi son capital de points. Quant à Dominique, il s'est promené sur le terrain en remportant tous ses matchs.

Bravo à toute l'équipe ! D'ailleurs, il paraît que deux « pom-pom g », un certain FrCk et un JLc, étaient là pour encourager nos joueurs...

Prochaine rencontre : le 2 février à Saint-Georges.


